

NACHRUF



Die Berg- und Wintersportabteilung trauert um ihr Mitglied Siegfried Späth

Siegfried Späth war ein allseits geschätzter Vereinskamerad bei den Berg- und Wintersportlern.

In früheren Jahren war er aktiver Handballer und auch Abteilungsleiter der Handballabteilung. Bei der Berg- und Wintersportabteilung leitete er einige Zeit die Skigymnastik.

Mit ihm verlieren wir einen stets verlässlichen Vereinskameraden.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und vor allem seiner Christa.
Wir werden uns immer gerne an ihn erinnern.

Der Abteilungsleiter

Reinhard Grimm